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Ao trigésimo dia do mês de novembro do ano de dois mil e dezenove, às oito horas e trinta minutos, no

Hotel Majestic Palace, sito à Av. Jornalista Rubens de Arruda Ramos, 2746, Centro, Florianópolis, Santa

Catarina, reúnem-se os membros da Diretoria Executiva, Diretorias Regionais, associados quites com a

tesouraria, assessores e funcionários do SIMESC. Dr. Cyro Veiga Soncini, Presidente do SIMESC, abre a

reunião lendo a pauta que tem como Ordem do Dia os seguintes pontos: 1- Palestra: As Aposentadorias do

Médico e as Perspectivas de Mudança - Dr. Kleber; 2- Palestra: Jurídico SIMESC Aperfeiçoamento

Constante - Dr. Erial; 3- Executiva; 4- Regionais; 5- Executiva (comentários finais). Dr. Cyro apresenta a

ata da RDP realizada em 01/12/2018, a qual é aprovada sem retificações. Dr. Leopoldo faz um breve relato

sobre as mudanças na previdência, passando a palavra ao advogado Kleber, o qual apresenta a palestra "As

Aposentadorias do Médico e as Perspectivas de Mudança". Kleber explana sobre as aposentarias especiais

e demais mudanças na legislação da previdência, lembra que o médico continua uma categoria diferenciada

para fins previdenciários. Alerta que para os que ingressam agora na previdência tem que planejar melhor

a sua aposentadoria, pois a previdência oficial não irá mais garantir aposentadoria com salário integral. Um

dos cenários é a realização de previdências alternativas. Ressalta ainda que a classe médica vai continuar

podendo ter mais de um beneficio de aposentadoria. Dr. Kleber finaliza esclarecendo alguns

questionamentos feitos pelos presentes. Dr. Roman lembra que na Assembleia do dia 29/11 foi aprovado o

aumento do valor da mensalidade e naquele momento foi muito bem colocado pelos diretores regionais que

esse aumento não impactaria negativamente se houvesse a contra partida na prestação de serviços, pois nós

como diretores do sindicato, sempre queremos que o médico seja filiado por sua convicção sindical, mas

não podemos deixar de reconhecer que a maioria dos médicos são filiados pela prestação de serviços e

nesse sentido tem grande importância o trabalho de nossas assessorias e as palestras que divulgam o que é

feito aos nossos filiados. Dr. Roman convida o advogado Erial para palestrar sobre o tema "Jurídico

SIMESC Aperfeiçoamento Constante". O advogado Erial discursa sobre os serviços prestados na assessoria

jurídica e o que o escritório tem feito para o aperfeiçoamento do trabalho junto aos médicos filiados. Relata

que uma das falhas é a falta de acesso frequente às informações de andamento do processo. Mesmo que o

processo não tenha movimentação isso deve ser informado. Dr. Paulo da Regional de Lages relata sobre

uma situação ocorrida em 2008, onde médicos do corpo clínico fizeram uma ação para tentar ganhar

sobreaviso remunerado, ordenado pel diretor clinico da época, só que numa atitude descoordenada sem



apoio do sindicato. A isto se seguiu uma carta de recomendação de toda a promotoria da região mandando

que no dia seguinte todos voltassem a trabalhar, inclusive com ameaça de prisão. Todos voltaram a

trabalhar. No ano seguinte, assumindo o Corpo Clinico, foi feito um movimento coordenado com o

SIMESC e no final conseguiu-se o sobreaviso remunerado com efeito retroativo de 2010 até 2016. Explana

que é um depoimento fiel da capacidade da Assessoria Jurídica do Sindicato e da importância de estarem

junto nas ações. Dr. Erial esclarece questionamentos feitos pelos participantes e encerra a sua participação.

Dr. Cyro abre o tema "Executiva" e apresenta proposta para que o aumento da idade dos sócios vitalícios

seja debatido em futura assembleia e coloca em aberto para que os participantes apresentem suas sugestões.

Ficou definido que antes do início do FEMESC será feito um debate com todos os diretores sobre o assunto

para depois ser apresentado em Assembleia. Dr. Cyro fala sobre a l\1P aprovada sobre o "Programa

Médicos pelo Brasil" e o Revalida. Dr. Cyro apresenta o documento que foi feito pelo COSEMESC

dizendo o porquê do apoio, o qual foi pessoalmente entregue ao Ministro da Saúde Dr. Luiz Henrique

Mandetta em evento na ACM. Dr. Cyro questiona o motivo pelo qual são tão pouco utilizadas as Sedes

Regionais. Conforme visitações realizadas, foi verificado que os diretores pouco utilizam as sedes. Solicita

mais presença nas sedes e reuniões regulares. Dr. Cyro relembra que comunicou aos participantes da

Assembleia, que ocorreu em Brusque antes do FEMESC, sobre a ação judicial referente as eleições de

2018. Informa aos presentes que a ação foi feita com a alegação de que houve vícios insanáveis na eleição.

Dentre estes vícios o fato de a comissão eleitoral ter um representante com parentesco com membros da

chapa 1, no entanto o mesmo foi eleito em Assembleia com a presença e voto de membros da outra chapa.

Outra alegação seria que "nós estávamos na gestão influenciando os trabalhos para nos perpetuar no poder",

disse ele, pois o Dr. Vânio que era Presidente renunciou para participar das eleições do Conselho Regional

de Médica e o Dr. Leopoldo assumiu de forma regular e estatutária quando o processo eleitoral já estava

desencadeado. Alegaram ainda que a empresa que fez a apuração também tem um sócio com o mesmo

parentesco. Devemos destacar que esta foi a mesma empresa que já havia feito a eleição anterior e que a

mesma foi contratada em decisão de reunião de diretoria, também com presença de maioria da outra chapa.

A promotora interpretou como se o Dr. Leopoldo já estivesse como Presidente desde o início da gestão

interferindo no processo eleitoral, o que não ocorreu. Esta promotora solicitou o cancelamento imediato

das eleições. O magistrado, mais preparado, não acatou a decisão da promotora. Foi entregue ao magistrado

a defesa, que demonstra que tudo ocorreu com muita transparência, desde a criação da Comissão Eleitoral.

Erial informa que a empresa que fez a votação entregou o sistema aberto para a justiça onde eles poderão

ver que tudo ocorreu na normalidade; informa que solicitou uma perícia e que em maio haverá uma

audiência. Dr Leopoldo relata que não sabia que o Dr. Vânio iria sair, ficou sabendo uma semana antes e

que o tempo que ficou como presidente não foi fácil, pois na Diretoria haviam integrantes da chapa

adversária e sofreu muita oposição interna. Dr. Cyro passa a palavra ao Dr. Odi para explanar sobre os

trabalhos realizados co s form ndos em medicina. Dr. Odi relata as reuniões realizadas com os

formandos das Univ rsidades duran e o decorrer do ano e destaca os itens que são apresentados no vídeo



institucional sobre o SIMESC e sua importância. A única Universidade onde não foi possível realizar a

reunião com os formandos foi a Unoesc em Joaçaba. Dr. Cyro explana sobre os médicos residentes e

convida o Dr. Douglas, Diretor de Apoio ao Médico Pós-Graduando, o qual também é ligado a Associação

Nacional do Médicos Residentes, para apresentar suas ações. O Dr. Douglas discorre sobre o acordo

firmado do SIMESC com a ACMR, as participações no Congresso Nacional, apresenta as ações propostas

para 2020 e ressalta a importância da participação dos diretores regionais de Apoio ao Médico Pós-

Graduando. Apresenta a proposta de mudança da data de pagamento dos boletos dos residentes, passando

a cobrança de janeiro e julho como hoje é praticada para março e setembro, já que a residência médica

começa em março. Dr. Antônio Lanna, novo Diretor da Regional de Brusque, se apresenta e diz que será

uma satisfação defender a nossa Classe e representar a nossa Entidade. D~. Suzana Almeida da Regional

de Joinville sugere que o SIl\1ESC coloque stands em Congressos para representar a Entidade e com isto

conseguir novos filiados. Outros diretores manifestaram-se. Dr. Cyro retoma s palavra e comenta que

seguimos a programação que a Diretoria Executiva fez, de julho de 2018 a julho de 2019, de reconstituição

do SIMESC e de certo modo, conseguimos parar de perder filiados. O que a executiva entende como

necessário neste novo período (julho/Lê ajulhol20) é que não basta termos Diretoria Executiva e Regionais

constituídas, temos que ter desempenho! Onde puderem ter reuniões com as Associações Médicas, façam,

vamos unir forças para o ano de 2020. Jornalista Carla chamada a manifestar-se explana sobre a

importância de o médico compartilhar com os colegas as informações, pois o peso é muito maior desta

forma. A informação que chega ao médico por outro médico é muito mais importante do que pela imprensa,

diz ela. Dr. Cyro finaliza com mensagem de agradecimento a todos os parceiros, funcionários e assessores.

Que em 2020 possamos chegar ao resultado desejado e mesmo tendo nossas diferenças vamos dançar todos

no mesmo ritmo ara agregarmos filiados e bem representarmos a categoria. Em seguida encerra a RDP e

eu, atiane Moro Sil a, funcionária do SIMESC, lavro a presente ata que vai assinada por mim e pelo

ecretário Geral, Ro an Leon Gieburowski Junior.

~~
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